

Elecciones en la FEUC

Señor Director:

Entre piscos *sours*, explicaciones cantinflecas, delincuencia desatada y escolares quemados en el INBA, la elección de la FEUC pasó casi inadvertida. Fue elegida la lista de Solidaridad, agrupación de estudiantes de centroderecha liberal, que después de muchos años de luchar y trabajar por defender sus ideas logran triunfar.

Es una proeza electoral, ya que en nuestras universidades tradicionales es políticamente incorrecto y mal visto por la juventud defender las ideas liberales (que se asocian a las naciones más exitosas y con menor pobreza) relacionadas con la derecha.

Las funas y cancelaciones desatadas frente a cualquier alumno que ose decir que es de pensamiento cercano a la derecha son una constante.

La universidad debe ser el lugar donde se discutan todas las ideas, vengan de donde vengan, y no ser solo los nichos de

una izquierda dura refundacional. El Chile que queremos debe ser discutido y analizado con el aporte de los estudiantes de todos los sectores políticos, de otra forma las universidades se prestan para ser solo unos instrumentos de manipulación política de unos pocos.

La poca participación en las elecciones estudiantiles muestra la desafección de los estudiantes frente a esta realidad. La elección de la lista de Solidaridad, más allá de su ubicación en el espectro político, brinda esperanzas de que todas las ideas podrán ser escuchadas.

PATRICIO LÉNIZ M.